

Des nouvelles du club Arc-en-ciel du soir

Malgré la situation sanitaire plutôt délicate, les responsables du club s'emploient à continuer à le faire vivre.

Ainsi, le jeudi 6 janvier, s'est tenue l'Assemblée Générale : 38 personnes présentes ; mot de la présidente ; rapport financier ; rapport moral ; élection d'une partie du C. A. : 2 nouveaux membres (Mireille Grieb et J. P. Barange) viennent remplacer Gisèle Sève et Marguerite Blanc et vont donc épauler Claudette Vincent, Chantal Reynard, J.Jo Poncet, Jacqueline Jullien, Claudette Blanc, Ginette Mahy, Maurice Pêtre et Alain Besson.

L'après-midi s'est poursuivi par les jeux habituels et s'est terminé autour de succulentes galettes et de quelques bouteilles pétillantes.

Le jeudi 13 janvier il a été procédé à l'élection du nouveau bureau qui se présentera pour l'année 2022 de la façon suivante :

Présidente : VINCENT Claudette

Vice-présidente : GRIEB Mireille

Trésorière : Reynard Chantal

Trésorière-adjointe : JULLIEN Jacqueline

Secrétaire : PONCET J. Jo

Secrétaire-adjoint : BESSON Alain

Toutes les personnes qui n'ont pas encore adhérer au club et qui le souhaiteraient peuvent toujours contacter un des membres de ce bureau .

Première décision de ce nouveau Conseil d'administration : supprimer la contribution de 1 € demandée le jeudi

Nous comptons sur la participation de chacun pour redynamiser les différentes activités du club.

N'hésitez pas à nous faire part de vos suggestions.

A toutes et à tous : BONNE ANNEE 2022